



## Lettre n°2 FRANCE - 2

De Mâcon à La Brousse



« La Brousse » en France, tout à fait ! Je rassure tout de suite ceux qui ne connaissent pas, La Brousse est le nom du petit village de Nathalie, situé près de Matha et de Massac !

### Bonjour à tous

Lorsque nous avons établi la petite boucle en France avec Nathalie, nous nous étions fixés une soixantaine de km par jour ! Mais voilà, émerveillés entre autre par certains départements, notre moyenne était bien inférieure. Et partant de Mâcon le 2 juin pour raison professionnelle, Nathalie me donnait rendez-vous impérativement le 27 juin au soir, à Chantonay, près de La Roche-sur-Yon, pour le mariage d'Emilie, sa cousine, et de Wilfried ! Il restait encore 1600 km et 6 rencontres prévues sur le parcours ! Groupes !!!... Bon, ben... fallait y aller !

Après le p'tit blues éprouvé par le départ de demoiselle Nathalie, le premier village rencontré après Mâcon me remettait tout de suite dans le bain : je traversais en effet le village de « Replonges » ! C'était clair, la couleur était annoncée, il fallait que je repique une tête dans le guidon !

Mais si le sportif était parfois comblé par des étapes plutôt longues certains jours, le touriste lui, ne l'était plus ! Combien de fois ai-je pu me dire qu'il fallait que je revienne (avec Nathalie

cette fois-ci) découvrir plus en détail certains départements ! Je pense par exemple au Doubs avec ces clochers multicolores, ces corps de fermes immenses où cohabitaient autrefois famille et cheptel, ses multiples vallées qui rappellent la Suisse, ses habitants aux accents inimitables « et vous v'nez d'là-bo en véla? » « pardon?... ah oui, je viens de là-bas en vélo

oui ! », ou encore ses pâturages où dominent les vaches montbéliardes. Et pourtant, au dire de Laure et Yannis qui m'accueillaient près de Belfort, le trajet que j'avais emprunté

n'était pas des plus touristiques !... ça promet !

Que dire de l'Alsace ?... un autre monde !... ses maisons à colombages, colorées et fleuries, offrent un vaste panorama de l'architecture médiévale et ne vous laissent pas indifférent. Cerise sur le gâteau lorsque les cigognes font leur nid au sommet ! Les vignes en coteaux ajoutent par ailleurs un charme non négligeable à cette région.

De Guebwiller à Châtenois, je garderai un excellent souvenir de



la route des vins qui traverse de somptueux petits villages (et ce petit Tokay pinot gris vendanges tardives de monsieur Martin Silher à Pfaffenheim, je ne vous raconte pas, il y a des choses qu'on garde pour soi quand même ; pour ma part, j'ai tout gardé !).

Très longtemps aussi je me rappellerai de la route des crêtes, effectuée en partie avec Léonard, et de la fois où dopé par le kugelhof et la tarte aux myrtilles d'Isabelle, je grimpais au sommet du Grand Ballon d'Alsace (1427 mètres) afin d'apprécier le coucher du soleil. Je vous recommande au passage ce spectacle si vous avez la chance d'aller un jour tout là-haut ; il est gratuit et aura quand même lieu après une belle journée même si les intermittents du spectacle font grève ! N'hésitez pas non plus à y dormir (certes avec un duvet chaud, même en juin !) afin d'admirer aussi les couleurs diaphanes du matin, notamment lorsque se lève le roi soleil ...

On ne trouve pas toujours les mots pour exprimer ses